

ABSTRAK

NURHIKMAH SAGALA,71200211048, Skripsi ini berjudul: PERAN GURU PENDIDIKAN AGAMA ISLAM DALAM MENGATASI SISWA KELAS IX YANG MEROKOK DAN TERLAMBAT MASUK KELAS DI SMP Negeri 1 KUALUH LEIDONG

Tujuan penelitian ini adalah Untuk mengetahui faktor-faktor penyebab siswa/i kelas IX yang merokok dan terlambat masuk kelas di SMP Negeri 1 Kualuh Leidong. Untuk mengetahui peran guru pendidikan agama Islam dalam mengatasi siswa/i kelas IX yang merokok dan terlambat masuk kelas di SMP Negeri 1 Kualuh Leidong. Untuk mengetahui pengaruh peran guru pendidikan agama Islam dalam mengatasi siswa/i kelas IX yang merokok dan terlambat masuk kelas di SMP Negeri 1 Kualuh Leidong. Untuk mengetahui solusi yang diberikan guru pendidikan agama Islam dalam mengatasi siswa/i kelas IX yang merokok dan terlambat masuk Kelas di SMP Negeri 1 Kualuh Leidong.

Metode penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan jumlah sampel 56 siswa dan alat pengumpulan data questioner serta analisis data menggunakan analisis statistic olah SPSS.

Hasil penelitian ini adalah bahwa faktor-faktor penyebab siswa/i kelas IX yang merokok adalah faktor dari dalam dirinya karena diawali ingin coba-coba sedangkan faktor dari luar adalah disebabkan karena pengaruh teman dan faktor terlambat masuk kelas di SMP Negeri 1 Kualuh Leidong adalah karena malas belajar dan faktor keterlambatan dari rumah karena jarak jauh dan kemacetan kendaraan. Peran guru pendidikan Agama Islam dalam mengatasi siswa/i kelas IX yang merokok dan terlambat masuk kelas di SMP Negeri 1 Kualuh Leidong berperan sebagai pendidik dan pengajar serta pembimbing dan motivasi dalam memahami, dan mengamalkan ajaran agama Islam. Terdapat pengaruh peran guru pendidikan agama Islam dalam mengatasi siswa/i kelas IX yang merokok dan terlambat masuk kelas di SMP Negeri 1 Kualuh Leidong Karena t hitung 28.000 lebih besar dari t tabel 1.673 ($28.000 > 1.673$), pengaruh variable (X) terhadap (Y) adalah 39,6%. Solusi yang diberikan guru pendidikan agama Islam dalam mengatasi siswa/i kelas IX yang merokok dan terlambat masuk Kelas di SMP Negeri 1 Kualuh Leidong adalah memberikan nasehat dan pembelajaran serta memberikan hukuman atau sanksi bagi yang melanggar disiplin dan peraturan sekolah.

Kata Kunci : Peran Guru PAI, Merokok dan Terlambat Masuk Kelas